

# 農林だより 令和3年度12月号



長野県下高井農林高等学校 TEL 0269-82-3115 (代)

ホットな情報は、QRコードから

## 修学旅行（黒部ダム、宇奈月温泉、フォッサマグナパーク、上越水族館）

11/25～26にかけて修学旅行に行ってきました。まず、コロナ禍において旅行が実施できたことに感謝しています。様々な行事が中止や縮小される中、黒部ダム、宇奈月温泉、フォッサマグナパーク、上越水族館を巡り、無事に帰ってきました。一泊二日の旅行ができ、生徒同士の距離が近くなり、心に残る良い思い出ができました。バス会社の方から「挨拶がしっかりできる気持ちの良い生徒さんですね」と褒められ、添乗員さんからも「なんて素直な17歳なんでしょう」とびっくりされました。当たり前のことながら、全員無事に帰ってくることができ、ホッとしています。旅行も終わり、これからいよいよ進路に向けて、一人ひとりの頑張りが大切です。旅行で見聞きして感じたことが、未来に繋がっていくことを願っています。



## 男子バスケットボール北信新人大会 1回戦勝利

12月1日、長野市ホワイトリングで新人戦が行われました。怪我等で会場に来ることができなかった仲間の想いを胸に、6名で試合に臨みました。1回戦、屋代南高校との試合は86対72で、昨年に続いて勝利しました。「最初の10分間に20得点以上取る」ことを目標にして試合に臨み、第1クォーターは27対25でリードして最初の目標をクリア、第2クォーターも27得点し、前半を54対40とし、そのままの流れを保って試合を終えることができました。自分たちのペースでプレーする時間が多かったこと、ゴール下でのシュートを確実に決めたこと、大事な場面で3ポイントシュートなどがよく決まったこと、全員が最後まで走ってディフェンスを頑張れたことが勝利に繋がったと思います。今後も練習に励みますので、応援よろしくをお願いします。



## 食育地域フォーラムに参加して

今年度の食文化コース課題研究の共通テーマは「地域食材（素材）の活用を考える」です。北信地域の伝統野菜を使用したレシピを考案・提供し、管内の道の駅に隣接する食堂での商品化を目指して学習に励みました。レシピは長野県調理師会の皆さんからアドバイスをいただきながら、試作を繰り返して完成したうちの3点を「花の駅・千曲川」等で提供いただけることになりました。この取り組みを、長野県の食育活動を担う方々の前で発表しました。



## 授業の紹介 国語科

本校では、1年生が「国語総合」、2・3年生が「現代文B」を受講しています。授業はクラス単位で、漢字などの基礎知識を固めながら、プリントで教科書の文章読解をします。教員が授業を展開し、分からないところは生徒同士で相談したり、教えたりする場面もあります。また、3年間の想いなどを短歌や俳句にまとめる創作活動もしています。3年生選択では「国語展開」を開講し、就職や進学に役立つ知識・技能を身につけることを目的に、小論文の基礎などを学びます。

